
qqqqq Interrogazione n. 337
presentata in data 7 aprile 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione precari dell'ex-Mercatone Zeta”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che sono trascorsi ormai tre anni dalla chiusura del Mercatone Zeta di Camerano;
che le organizzazioni sindacali CGIL CISL e UIL stanno continuando ad  adoperarsi per

garantire la riassunzione del personale che lavorava al Mercatone Zeta;
che il Consiglio comunale di Camerano ha votato in questi giorni  il progetto di riqualificazio-

ne del sito commerciale ex-Emmezeta proposto dalla società Prelios (già Pirelli RE);
che la Soc.Prelios  è uno dei principali gestori nel settore immobiliare in Italia e a livello

europeo;
che il Comune di Camerano ha anche approvato un emendamento che impegna la

Prelios ad un confronto con l’Amministrazione Comunale e le parti sociali per valutare le
possibilità di reinserimento degli ex lavoratori Emmezeta;

che stando al progetto Pirelli, gli 11.600 mq di superficie all’Aspio di Camerano ,
ospiteranno nuovi punti vendita di grandi firme dello sport, abbigliamento e calzature oltre
a un centro welness con piscine;

Considerato che la nuova struttura progettata potrebbe tornare ad occupare circa
250 persone.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
sostenere le forze lavoro interessate e quali azioni intende intraprendere per garantire
l'assunzione di tutto il personale in mobilità operante nell'ex Mercatone Zeta.


